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REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

POKER TEAM 87 

 
 

Le 9 juin 2016 au Musée des Compagnons et des meilleurs ouvriers de France (salle de 

conférence), 5 rue de la Règle à Limoges (87000). 

 

 

Ordre du jour : 1- Approbation du PV de la précédente réunion 

2-  Petit mot du Président 

3-  Point sur le CA 

4- Journées de communication 

5- Open août 2016 

6- Main Event septembre 2016 

7- Ligue Française de Poker, saison 8 

8- Questions diverses 

 

 

Présents :   Dimitri BANCELIN    Cyrille LABORDE 

    Jean-Luc CAUJOLLE    Pascal ROCHEREAU 

Jean-Baptiste CREDEVILLE   Thierry VAUZELLE 

Cécilia DAGRON    Christian VERGNAULT 

Emmanuel DUBOIS  

 

 

Absent excusé :  Nicolas GODARD  

 

 

La réunion débute à 21h. 

 

 

1- APPROBATION DU PV DE LA PRECEDENTE REUNION 

 

Le compte-rendu de la réunion du conseil d’administration du 13 avril 2016 est approuvé à 

l’unanimité. 

 

 

 

2- PETIT MOT DU PRESIDENT 

 

Les administrateurs échangent entre eux sur les différents problèmes qui existent au sein du 

conseil. 

Le président prévient que « si sa ligne de conduite ne convient pas aux autres, ils sont libres de 
quitter le conseil d’administration ». Il ne se sent pas soutenu par les autres membres du conseil 

ce que ces derniers contestent. Mais certains lui font remarquer qu’il y a un problème de forme 

dans ses écrits ce qui provoque des malentendus et des désaccords. 

Jean-Luc CAUJOLLE regrette que certains administrateurs ne soient pas assez impliqués. 
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Jean-Luc CAUJOLLE souhaiterait que les choses soient davantage expliquées aux adhérents 

sur les enjeux de certains projets (exemple : le jeu on-line) ou certaines situations pour que les 

adhérents soient sensibilisés aux décisions prises. 

 

 

 

3- POINT SUR LE CA 

 

Mickaël FAVARD a quitté le conseil d’administration en démissionnant de son poste le 27 avril 

2016. Cette information a déjà été diffusée sur le forum du club.  

 

Cécilia DAGRON regrette qu’à part Thierry VAUZELLE personne ne fait preuve d’initiative 

ni ne fait de propositions pour faire avancer le club. 

Thierry VAUZELLE fait remarquer que les administrateurs se cantonnent trop à leurs tâches et 

n’interviennent pas assez sur le reste (propositions, avis sur les affaires en cours, participation 

active sur le forum…). Emmanuel DUBOIS appuie cet état de fait en rappelant que chacun doit 

s’exprimer sur tous les dossiers pour pouvoir avancer. 

 

A la demande des administrateurs présents, Thierry VAUZELLE explique son ressenti sur le 

rôle plus ou moins actif des 9 autres administrateurs en s’adressant à chacun d’eux l’un après 

l’autre. Il explique également ce qu’il attend de leur implication.  

 

 

 

4- JOURNEES DE COMMUNICATION 

 

Le 11 juin 2016, il est prévu de faire la promotion du Poker Team 87 au centre commercial 

Leclerc à Limoges. Le magasin nous permet d’installer des tables de poker dans la galerie 

marchande (côté multimédia) et de faire la publicité du club. Les membres du conseil et 

adhérents suivants seront présents pour l’installation du matériel et/ou l’animation : Thierry 

VAUZELLE, Christian VERGNAULT, Jean-Luc CAUJOLLE (qui s’absentera en fin de 

matinée), Dimitri BANCELIN, Cyrille LABORDE, Pascal ROCHEREAU (l’après-midi), 

Sébastien ARNAUD (le matin), Giovanni GUERRA. 

Franck FORRAND (franckymika) apportera les 4 tables de poker avec son camion. 

Jean-Baptiste CREDEVILLE a créé un document PowerPoint de présentation du club qui sera 

diffusé en boucle sur un écran. 

 

Le même type de journée aura lieu également le 18 juin 2016 mais cette fois-ci dans la galerie 

du centre HYPER U Corgnac à Limoges. 

 

 

 

5- OPEN AOUT 2016 

 

Une ébauche d’affiche a été faite mais reste à terminer. 

Le tournoi doit avoir lieu dans la salle de la Maison du Temps Libre qui est déjà réservée. 

Certains administrateurs font remarquer que la date choisie lors de la dernière réunion pour ce 

tournoi n’est pas très opportune, moins de 3 semaines avant notre événement majeur sur 2 jours. 

Le président propose de voter pour maintenir ce tournoi le 28 août ou le déplacer en novembre 

(le dimanche 13 si possible puisqu’aucune activité prévue cette semaine là). 

Une courte majorité (4 pour, 3 contre, 2 abstentions) permet d’abandonner la date d’août et 

donc de prévoir ce tournoi open pour le mois de novembre 2016. 
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6- MAIN EVENT SEPTEMBRE 2016  

 

Le tournoi aura lieu comme prévu les 17 et 18 septembre 2016 dans la salle municipale de 

Panazol. 

Il convient de lancer les invitations auprès des clubs environnants d’ici 2 semaines. Les 

inscriptions devront se faire sur formulaire en ligne. 

Il devient également urgent de finaliser l’affiche de ce tournoi afin d’en faire la promotion. 

 

Il avait été proposé de donner un nom à ce tournoi annuel afin de l’identifier plus facilement. Il 

y a eu peu d’idées avancées. Le choix définitif est donc : EPT87#1. 

 

Pascal ROCHEREAU rappelle que 4 postes importants sont à prévoir pour la gestion de ces 

deux jours :  

  - la buvette : les responsables seront Cécilia DAGRON et Christian VERGNAULT 

  - Directeur de tournoi : ce sera Jean-Luc CAUJOLLE 

  - 2 TD adjoints : Cyrille LABORDE accepte de tenir ce rôle pour le samedi ; il 

faudra un autre pour le dimanche. 

 

Le prize-pool n’est toujours pas défini ni financé. Thierry VAUZELLE rappelle qu’il ne 

souhaite pas que les finances du club servent à payer ces récompenses. Il annonce qu’il y a 

plusieurs pistes mais pour l’instant rien n’est sûr. 

 

Thierry VAUZELLE souhaite également que les tarifs soient revus pour faire rentrer davantage 

d’argent pour le club. 

 

Une autre question devra être étudiée et tranchée prochainement : la cuisine proposée aux 

joueurs. Chacun est tout de même d’accord pour proposer un menu à 5 euros comprenant 1 plat 

chaud, 1 boisson, 1 dessert. 

 

 

 

7- LIGUE FRANÇAISE DE POKER, SAISON 8 

 

Cécilia DAGRON prend la parole pour donner quelques informations. 

La nouvelle saison devrait commencer en septembre 2016. L’adhésion individuelle sera 

toujours de 15 euros et sur la base du volontariat. 

Il devrait y avoir davantage d’activités proposées aux adhérents de la LFP. 

L’assemblée générale de la LFP aura lieu le 4 septembre prochain. 

 

Les administrateurs sont d’accord à l’unanimité pour continuer avec la LFP et participer à leurs 

activités la saison prochaine. 

 

 

 

8- QUESTIONS DIVERSES 

 

Thierry VAUZELLE souhaiterait qu’on simplifie les classements de chaque manche du CPT 

(hall of fame) afin que cette tâche soit un peu moins laborieuse (surtout le nombre de 

paricipations aux manches). Cette question sera étudiée en fin d’année pour la prochaine saison. 

 

Cyrille LABORDE souhaite indiquer qu’il est déçu par la qualité des impressions sérigraphiées 

sur les vêtements vendus par le club. Par contre il souligne la qualité des motifs brodés. 
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Emmanuel DUBOIS rappelle que ce n’est pas le même fournisseur pour les deux types 

d’impression et qu’on n’a pu constater le résultat qu’une fois les vêtements reçus. Il rappelle 

également que les prix d’achat ont été très intéressants ce qui a permis de ne pas vendre trop 

cher ces vêtements et que les adhérents n’ont pas fait de reproches pour l’instant. 

 

Le club a reçu les tables de poker qui avaient été commandées. 

Après avoir testé une partie sur une de ces tables, Cyrille LABORDE craint que le tapis de jeu 

soit fragile et ne s’abîme rapidement. 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 1h. 

 


